



Lunes 24 de agosto de 2009 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

**laopiniondegranada.es**

NOTICIAS

**Granada**

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB




PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

**Granada** [Área metropolitana](#) [Costa tropical](#) [Comarcas](#) [Entrevistas](#) [A fondo](#) [Ciudadanos](#) [Memoria recuperada](#) [Trotapueblos](#) [Perfiles](#) [Huellas](#) [Empresas](#)

[laopiniondegranada.es](#) » [Granada](#)

[Memoria Histórica](#)

## La AGRMH confía en la desestimación de las alegaciones

☆☆☆☆☆



**EUROPA PRESS** La Asociación Granadina para la Recuperación de la Memoria Histórica (AGRMH) confió hoy en que las posibles alegaciones que se presenten a la exhumación de la fosa en la que supuestamente yacen los restos de Federico García Lorca, Dióscoro Galindo, Francisco Galadí y Joaquín Arcollas sean desestimadas y los trabajos puedan comenzar en el mes de octubre.

En declaraciones a Europa Press, el vicepresidente de la AGRMH, Rafael Gil Bracero, señaló que "todo hace indicar" que los familiares del poeta recurrirán la apertura de la fosa. "La Ley les ampara pero esperamos que sus alegaciones sean desestimadas y que prevalezcan los derechos de los familiares directos de los fusilados", indicó.

Asimismo esperó que, una vez que transcurran los 15 días hábiles que la Consejería de Justicia ha establecido como plazo para presentar alegaciones, los trámites se resuelvan "lo antes posible" y que las primeras excavaciones puedan comenzar en el mes de octubre, fecha que ya consideró la Junta como probable para el comienzo de las actuaciones en el terreno.

Aunque los sobrinos del poeta eludieron hoy pronunciarse al respecto, han sido numerosas las ocasiones en las que Laura García-Lorca ha asegurado que la familia respetaría las decisiones de las instancias judiciales, a pesar de estar en contra de la exhumación de la fosa, al haberse convertido el lugar en "sagrado" por estar enterrados en él miles de víctimas de la Guerra Civil. Más contundente ha sido Manuel Fernández-Montesinos, quien en el mes de octubre pasado indicó que su familia barajaba emprender acciones legales para evitar la exhumación.

"Sería una profanación, porque allí se ha creado un lugar sagrado y no en el sentido religioso, donde va gente porque el personaje, su obra, su vida o la tragedia les conmueven y allí se sientan y lo piensan o recitan", señaló entonces Fernández-Montesinos, que incidió en que no les "tiene que convencer el juez Garzón de que Franco y todos sus congéneres eran unos asesinos que han tenido un régimen que han hecho de este país el culo del mundo durante 40 años".

Laura García-Lorca ha manifestado su "temor" en varias ocasiones de que los trabajos se conviertan en un "circo mediático" y ha solicitado que éstos se desarrollen en la "intimidad", algo que ya ha garantizado el equipo de la Universidad de Granada (UGR) que se encargará de la prospección.

La Junta de Andalucía, por otra parte, ha garantizado a los allegados del autor de 'Yerma' que se respetarán sus derechos, puesto que, según manifestó el pasado mes de julio la consejera de Justicia, Begoña Álvarez, es posible desde el punto de vista legal y científico la identificación de los restos reclamados --de Galadí y Galadí-- sin analizar los de García Lorca.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Más Ofertas Aquí



Tarifa Plana

10



**Comente esta noticia**

**Envíenos desde aquí su comentario**

HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)

